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«Все, й\ы уже уничтожаем друг друга. Наша 

страна в опасности, потому что мы шагнѵли в 
бездну варварского самоуничтожения. Можем ли 
мы прожить по-людски хоть один день?!»

«Литературная газета» призвала всех прожить 
одна день в гражданском согласии,, сохранить в 
себе Человека, 19 августа — день гражданского 
мира. А затем день мира, и покоя надо превра
тить в месяц, и год, и жизнь..

И МЫ СДЕЛАЕМ ЭТОТ ПЕРВЫП ШАГ!

ПОЛИТИЧЕСКАЯ ТРИБУНА
Пѵбликч рте я материал с пресс-конференции.
прошедшей в редакции. Состоялась беседа с 
секретарем обкома партии Г. В. Коробковым. 
ПРЕСС-! 1ЕНТР ГОРКОМА КПСС СООБЩАЕТ 
ПОЧТА НЕДЕЛИ
Кроме традиционного обзора писем, на 3 страни
це нашли место и другие публикации, авторами 
которых являются наши читатели.
М И Р У В Л Е Ч Е Н И Й .  РЕ К Л А М А .

НОВОСТЬ
10 АВГУСТА, ПЯТНИЦА. НА СОСТОЯВШЕМ
СЯ ПЛЕНУМЕ ГОРКОМА ПАРТИИ ОБСУЖ
ДАЛСЯ ДОКЛАД ГК КПСС НА ОТЧЕТНО- 
ВЫБОРНУЮ ГОРОДСКУЮ КОНФЕРЕНЦИЮ, 
КОТОРАЯ СОСТОИТСЯ 18 АВГУСТА. УЧАСТ
НИКИ ПЛЕНУМА ВЫСКАЗАЛИ ЗАМЕЧАНИЯ 
И ПОПРАВКИ ТЕЗИСЫ ДОКЛАДА БУДУТ 
ОПУБЛИКОВАНЫ ЗАВТРА, 15 АВГУСТА.

За обновленную Россию!

Ппа знаменем Ленина
О б щ е с т в е н н о - п о л и т и ч е с к а я  г о р о д с к а я  г а з е т а

ГАЗЕТА ОСНОВАНА 
В ИЮНЕ 1931 ГОДА

№ 153 
(13943)

ВТОРНИК, 14 АВГУСТА 1990 ГОДА Выходит пять раз в неделю / ЦЕНА 
3 КОП.

* У р о ж а й -9 0  = = = = = =
НЕ СПИТЕ, БРАТЦЫ!

Экспресс-интервью с зам. председателя гор
исполкома Л. П. ЧУРКИНЫМ.

— Леонид Петрович! Что заботит вас сейчас более 
всего в ходе уборочной?

—> Тяжелое положение по машинам Это наша «ахи» 
лесова пята» сегодня! Вынуждены послать автоотряды 
в Курганскую область, на уборку зерновых, в Шалю 
и даже Таборинский район... Нет бензина. Но своим 
совхозам помочь — главная обязанность предприятий 
города и района .сегодня! Пока стоит погода.

— Сколько же нужно?
— Положение уже поправляется. К 8 августа в 

Битимке было 9 машин, в совхозе «Первоуральский»
7. Дополнительно нашлось для селям 4 трактора. 

Итого, в наличии пока 30 транспортных единиц. А 
нужно в два раза больше! ,  .

—- Какие предприятия игнорируют помощ ь совхо
зам ?

— Перечислю некоторых должников. Завод по ре
монту горного оборудования — из двух машин, нет ни 
одной. Филиал- № 1 Сеерллоблремонта — ’из двух — 
ноль. Рѵдоѵнравленіие — -из пяти — две. БЭЗСКиД — 
из четырех — две. Химлбсхбз’ •—' ігэ Двух — ноль. 
Станция переливания крови — из одной — ноль.

— Да, пока стоит идеальная погода, жаркая и су
хая, надо вытягивать корма,.. Кто медленно развора
чивается здесь, какие предприятия и организации?

— Очень медлителен трест Уралтяжтрубстрой. Кро
ме него. ПЗТСК, завод «Искра» учебно-опытный лес
хоз в Северке и там же — к а мне шебе н очи ы й завод, 
турбаза «Хрустальная».

Настойчивая просьба ко всем руководителям, сове
там трудовых коллективов: не спите, братцы! Пред
принимайте экстренные меры по выполнению своих за
даний по,моши селу. Себе же помогаете!

БЕРЕГИТЕ МАТЬ-И-МАЧЕХУ
КоопзаготчроАі охватывает .два района — Перво

уральский и Ревдинский. Грибоварочный пункт нахо
дится на территории соседей. Ревдинцы \ же сдали 
полтонны грибов, дело за первоуральцами.

Ягод садоводы сдали всего 1300 килограммов, а 
план заготовок на третий квартал — 5 тонн,. Ничего, 
нагонят: еше полтора месяца впереди. Сдают в ос- 
новном красимо и черную смородину, крыжовник.

Спасибо школьникам: здорово нынче выручили с ле
карственным сырьем. Мать-и-мачехи, подорожника, 
крапивы, пустырника, тысячелистника .хватит на весь 
год. Отличились ребята из билимбаевской школы № 22 
и битимской — № 40.

С. МАКАРОВА,
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*  Событие
ПОСЛЕ короткого  отдыха 

в Прибалтике и деловых 
встреч с главами Верхов
ных Советов Латвии, Лит. 
вы и Эстонии Борис Ни
колаевич Ельцин отправил
ся в р або чу ю  по ездку  по 
России: центральны м  о б 
ластям, Уралу, Сибири и 
Д альнем у  Востоку. Его за
меститель в В ерховном Со
вете  РСФСР Р. И. Хасбула
тов п р о к о м м е н ти р о ва л  по
ездк у  П р е д с е д а т е л я  как не
о бходи м ость  линиого зна
комства с п р о б л е м а м и  р ес 
публики, апробации  первых 
шагов деятельности  нового 
парлам ента  России и его  
правительства.

Встречи Ельцина в Тата
рии и Башкирии вызвали 
у д о в л етв о р ен и е  у жителей 
республик. С ледую щ им
пунктом изучения общ ест
венного  мнения  о прими.

К ПРИЕЗДУ НАШЕГО ДЕПУТАТА
Председателя Верховного Совета РСФСР Б. Н. Ельцина

м аем ы х Верховным С ове
том м ерах  по стабилизации 
социально .  эк он ом и ческой  
ситуации его  глава избрал  
родн ой  С вердловск .  З десь  
его  избиратели ,  родн ы е ,  
др у з ья  и коллеги по пар
тийной и ин ж ен ерной  ра
боте.

Конечно, м нение  ураль
цев о своем  н ар о дн о м  д е 
путате тоже неоднозначно ,  
в чем  убедились мы в хо
д е  послед ней  сессии об
ластного Совета. Но хотим 
мы того или не хотим, по 
данны м  со циологи ческого  
опроса,  рейтинг Ельцина по
ка выше всех остальных 
политических лидеров,  в 
том числе и М, С, Г орба

чева.
В этой связи н ельзя  не 

привести в этой короткой  
за м етк е  м нение  о Б о р исе  
Н и колаеви че  ветерана  тру
да, бы вш его  столяра  СУ-13 
С в ер д л о вск о го  д о м о с т р о и 
тельного ком бината  Ан- 
дар ьян а  Халикова, который 
р а б о т а л  под руководством  
Ельцина в 6С-е годы. Он 
прислал нам свои восп ом и
нания о тех годах и, ду
мается , слово  р а б о ч е г о  че
ловека  очень в есом о :  
«Главный ин ж енер ,  а за
тем начальник комбината 
Б. Ельцин не покидал 
строительной площадки: 
р а б о ч и е  видели е го  и 
д н ем ,  и ночью, Я нѳ пом 

ню ни о дн ого  объекта,  ко
торый бы сдали с о п о зд а 
нием.

Тогда я освещ ал  работу  
нашего комбината  в област
ной печати. Борис  Ни колае
вич мою  рабк о р о в ск у ю  
деятельность  сильно под
дер ж ивал :  «Пиши, но б о л ь 
ше критического. Х орош ее ,  
что оно  есть, то оно  есть. 
А вот чтоб б е сп о р я д к о в  
не было, критика нам нуж
на, как воздух», Я п р и д ер 
ж ивался его  советов.

...Где бы ни р аботал  Бо
рис Николаевич, ом никог
да на поступался своими 
у беж ден иям и ,  партийными 
и нравственными принципа
ми ни в политике, нм в

р а б о те ,  ни в личной ж и з 
ни, Он никогда не пекся  о 
с ебе ,  за  что уваж аю т его  
люди, Если вы хотите ко
р е н н о й  пер естр о йк и
(письмо приш ло е щ е  д о  
в ы бо р о в  в н ар о дн ы е  деп у 
таты СССР), нужно избрать 
Ельцина, ч е л о в ек а  см ел о го ,  
в олевого ,  справедли вого ,  
д е л ам и  до к а за вш е го ,  что 
интересы  н арода  дл я  него 
превы ш е всего».

Таково м нен ие  р а б о ч е го  
чел о века .  О н о  не единст
венное,  О п равды вает  ли 
наш народны й депутат та
к и е  высокие  слова? О б 
этом  о н  и узн ает  на встре
чах с зем л якам и ,  о  чем  мы 
о бязател ьно  р а сс к аж ем  на
шим читателям в следую 
щих выпусках.

ДЕНЬ 
I СТРОИТЕЛЯ
і Стадисичик треста УТТС 

заполнен до отказа. Щед
рое солнце, встречи, зре
лища, покупки, лотерейные 
переживания...

На одном из столов — 
праздаичяый самовар. Чай 
с вареньем ароматен и со
седствует с вкусными из
делиями, изготовленными 
мастерицами второго строи
тельного управления тре
ста. Назовем их: экономист 
И. М. Крылосова, бухгал
тер С. А. Гориов а, кассир
A. Б. ‘Бакорина, сметчик 
Т. В. Зуева. Более трид
цати рублей выручки от 
своего домашнего стола 
они предаю т в фонд ми
лосердия.

Красный угол для гостей. 
Здесь мы видим стенные 
газеты из разных подразде
лений треста. Подходят к 
ним строителе рассматри
вают фотографии и нет, 
нет, да и увидят знакомую 
фамилию.

Приятно прочитать о  
себе доброе Н. А. Кодочи- 
говой, Ф. Г. К р МИШИНОЙ. 
Как и А. Г. Крючкову.

I М. А. Гудиной и многим 
другим героям стенгазет.
'  А на поле тем временем 
с достоинством выходят 
доморощенные... Шварценег
геры, Эго культуристы
B. Малыгин. Д. Артамонов, 
Д. Батыршин, С. Смирнов. 
Четверка из Свердло-вскз. 
Студент, рабочий, педагог, 
младший научный сотруд
ник. Ребята демонстрируют 
притихшей публике равные 
группы мышц, впечатляя 
объемами бицепсов и три
цепсов. А ведь занимаются 
болдбилдингом сравнитель
но недолго — два-три года. 
Жаль, что не было рядом 
со свердловчанами наших 
первоуральских культури
стов — Михаила Брюхано
ва и Валерия Морковина.

И вновь необычное зре
лище! Восточные единобор
ства. Публика ахает, когда 
нанимаются экзотические 
танцы с кривыми мечами 
дао, прямыми — дзянь и 
посохами,

Наконец, лотерея. Зрите
ли изнывают от жары и 
невозможности правильно 
угадать номер из бараба
на. Но кто-то поистине ве
зунчик! Сварщик СУ-3 Ро
ман А км ад ьд и нов купил де
сять билетов и угадал,., 
три пятерки. В итоге еще, 
один цветной телевизор в 
доме! Такой выигрыш явно 
удесятерил силы Роману, 
который после лотерея при
нял активное участие в 
традиционной легкоатлети
ческой эстафете строителей,

В. КУРГАНОВ.



ПОЛИТИЧЕСКАЯ ТРИБУНА
Пресс-конференция секретаря обкома КПСС Г. В. Коробкова

Как мы уже сообща
ли, в редакцию «Под 
знаменем Ленина» по 
приглашению журнали
стов газеты приехал 
секретарь обкома КПСС 
Геннадий Викторович 
Коробков. На пресс- 
конференцию были 
приглашены сотрудники 
многотиражных газет и 
партийный актив пред
приятий, которым инте
ресно было узнать о

взглядах одного из ли
деров областной партий
ной организации, пред
ставляющего идеологи
ческий фронт.

По признанию секре
таря, он является новым 
человеком на областном 
политическом небоскло
не и впервые участвует 
в пресс-конференции. 
Сорои один год, про
фессия — радиоинже
нер, работал в Ураль

ском отделении НИИ 
железнодорожного тран
спорта. Восемь лет 
назад начал активную 
партийную деятельность, 
возглавив отдел пропа
ганды парткома, затем 
комитет. Закончил выс
шую партийную школу, 
избрав тем самым сво
ей профессией претво
рение в жизнь политики 
КПСС. Нынче избран 
секретарем областного

комитета партии по воп
росам идеологии.

Конечно, в первую 
очередь присутствую
щих интересовало, ка
кая обстановка сложи
лась в областной пар
тийной организации пос
ле съезда партии, какие 
политические задачи 
ставит она перед собой 
и каков взгляд секрета
ря на текущий момент.

БЕЗ БЫЛОГО КОМФОРТА
НАМЕРЕНА СТРОИТЬ СВОЮ РАБОТУ ПАРТИЙНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЛАСТИ

—  С ъезд  коммунистами воспринят неоднозначно ,  
противоречиво,  — сказал Г. В. Коробков. — Связано 
это  с недостаточным знанием  документов,  принятых 
на ф о р у м е .  Настроение  мен ялось  от острой критики 
д о  позитива. Сейчас 45 процентов коммунистов уве
рены, что съезд  больш е оправдал  их надеж ды , чем 
не оправдал. Люди ориентирую тся на м нение  лидеров ,  
так как сами недостаточно изучили документы. Мы 
ож идали большую р еак ц и ю  на заявлени е  Ельцина, так 
как рейтинг у него на Урале выше, чем  у Горбачева, 
и влияние его  значительно. П рогноз  не подтвердился, 
лави нообразной  реакции пока нет: выход из партии 
после  с ъ е зд а  несколько сократился и, думаю , тен
денци я  эта сохранится.

К этим п р оц ессам  я отношусь терпим о: партийные 
р яды  будут р едеть  по т р ем  причинам. На п ерелом ах  
истории такие спады естественны. Другая сторона: 
почти тридцать лет численность областной парторга
низации увеличивалась искусственно, что теперь  ес
тественно отторгается. Партия была единственной и 
принадлеж ность к ней считалась выгодной во многих 
Отношениях. Сейчас она перестала  быть государст
венной структурой и не стало конъюнктурного инте
р еса .  Есть реальный плю рализм  мнений, действий, 
партий. Н аиболее  представительна социал-дем ократи
ческая, Дем ократический  союз, другие. Все они в об 
ласти представлены  довольн о  незначительно, но КПСС 
д а ж е  заинтересована  в том, чтоб их было больше,  
так как это ослабляет  политических противников.

Но не о задачах сейчас речь .  Надо найти ответ на 
главный вопрос: что делать коммунистам  с учетом 
социально-эконом ического  негативного ф о н а  в стране 
и утраты прям ого  влияния партии на распо р яд и тел ь
ные функции, каковы основные подходы к ф о р м и р о 
ванию привлекательной для народа  политики не в 
•налити'ческом и теор ети ческо м  планах, а в реальных 
делах.

— Что имеется в виду под привлекательностью поли
тики, разработкой популистских направлений!

—  Например ,  Д о м  политпросвещ ения служил для 
подготовки идеологических кадров,  проведен ия  р аз
личных мероприятий.  Этот д о м  д о л ж ен  стать о бщ ест
венно-политическим и культурным центром, открытым 
для  всех. Партия долж на  обеспечить это, применяя  
эл ем ен ты  к о м м ер ч еск о й  деятельности. Почему бы не 
видео зал ,  где м о ж но  увидеть высокохудож ественную  
продукцию, почему бы не концертная деятельность? 
Еще момент. Раньше обучали уж е  слож ивш иеся  поли
тические кадры, сейчас д у м а ем  их готовить, начиная 
со  школы, к рабо.те с людьми, к общ ественно-полити
ческой деятельности: с во е о б р а зн ы е  м о л о д е ж н ы е  клу
бы. Нельзя  забывать о ветеранах партии: нужен ин
тернат.

—  Геннадий Викторович, партийные организации, их 
лидеры как-то растерялись в последнее время, так 
как не выработан механизм практической работы. Ко
го и куда теперь призывать —  такие раздаются воп
росы...

— Начну с конкретного  примера .  Увидел на подъ
е з д е  до м а  объявление  территориальной  парторгани
зации: обустроить пустырь для детской площадки си
лами общественности. А за организацию  взялись ком 
мунисты. Часто говорим, что нет стыковки с Совета
ми, м о л о д е ж ь ю , так кто это будет  делать? Классиче
ские функции партии — теория, политика, идеология  
■н- пусть остаются классическими не на уровне  пер
вичных, которы е  долж ны  быть катализаторами конк
ретных добры х  дел  для народа .  Думаю , что го р ко 

мы, о бк о м ы  не долж ны  что-либо регламентировать.  
Обобщ ать  опыт, р е ко м ен д о вать  — да, а д е л о  самих 
первичных — использовать его  или нет.

М ожет, и не следует  изобретать  новых ф о р м .  Д е 
мократы, например,  успешно пользуются прежними, 
активно проводят  политработу на наших надоевших 
агитплощадка^. Мы слишком долго  жили в ко м ф о р т 
ных условиях, в том  смысле, что представляли истину 
в последней  инстанции. Теперь надо учиться привле
кать к с еб е  людей, а не обиж аться  на то, что партко
мы гонят с предприятий. Надо стать народу  необхо
димыми.

—  В последнее время коммунисты городской партор
ганизации, ее актив перестали «бороться» за средства 
массовой информации. Если раньше по распоряжению  
или совету партийного органа газета «брала под ко
зырек», то сейчас как будут строиться их отношения!

— Это тоже показатель нашей бывшей ко м ф о р т н о 
сти: р а сп о р я д и л ся  — делай .  Потому и растерянность. 
Л юбая газета долж на  работать в соответствии с зако
ном, в рамках програм м ы  е е  учредителя .  Редакцион
ный устав и будет регламентировать  в заи м о о тн о ш е
ния. Партийный комитет д о л ж е н  сам работать ч е р е з  
газету с коммунистами и беспартийными читателями, 
использовать е е  как трибуну, м о ж ет  быть, иметь свой 
журналистский корпус за партийные средства,  свою 
пресс-службу.

—  К чему сейчас сводится роль сектора печати об
кома!

— Его и д у м а е м  п р е о б р а зо в ать  в пресс-центр, так 
как газета стоит десятка  секр етар ей .  Это — коллек
тив, работаю щ ий и выступающий и в качестве авто
ров,  и в качестве орган и заторов  бритингов, анализи
рую щ ий р аботу  средств м ассовой  ин форм ации ,  зани
маю щийся изучением  и п р о гно зо м  общ ественного  
мнения. Он будет  стремиться  к расш ирению  круга 
газет  дл я  разных групп населения, с о зд а н и е м  ТВ. Тут 
нужны совер ш ен н о  новые подходы.

— Как секретари парторганизаций должны проводить 
подписку в условиях роста цен на печатные издания 
и партийные в том числе!

— Пока Министерство связи, к о то р о е  загоняет  в 
кабальны е условия средства  массовой  инф орм ац ии,  
является м онополи стом ,  мы ничего не с д е л а е м  прак
тически. М ож но только о бщ ествен ное  м нение  на
строить, а р е ал ь н о  р еш ать  вопрос, отказавшись от ус
луг связистов, со зд а в ая  свою курьерскую  службу до
ставки газет. Может, это на них повлияет. В ообщ е 
ры нок  приведет  к ситуации такой: часть тиража при
дется  реализовать  в розницу ч е р е з  свои ф и р м е н н ы е  
киоски. «Уральскому р абочем у»  о б к о м  намечает  д о 
тацию из партийных средств, чтобы не ущ ем лять под
писчиков материально.  Подписка на газету, по п редва
рительным подсчетам , будет стоить рублей две н а д 
цать.

—  Коснулась ли демократизация партии ее глубин, 
ведь съезд не изменил структуры! К какой партии 
мы принадлежим: к РКП или КПСС1

— П р е д е л а  соверш енствованию  нет, и на с ъ е зд е  не 
все прош ло идеально ,  тем бо л е е ,  что превалировали 
консервативные интересы. Глубокое и з м ен ен и е  в том, 
что впервы е  п редоставлена  самостоятельность пер
вичным парторганизациям , право решать все во п р о 
сы. В области, считаю, что д е м о к р ати я  в партийных 
р ядах  продвинулась значительно. Вопроса, в какой мы 
партии, для  м еня не существует. РКП — сам остоя
тельная партия в составе КПСС и е е  ЦК сохраняется  
как м озговой  координационны й центр  в Целом. В

спорах об  авангардности партии мы забы ваем ,  что на 
З а п а д е  ц елы е  институты работаю т на идеологию , изу
чение  общ ественного  мнения. У нас ж е пока это 
функции ЦК.

—  Среди привлекательной политики партии вы назва
ли культуру, которая требует средств. Будет пи об
ком вкладывать их в развитие культуры!

—  В С о ю зе  на культуру расходуется  1,2 процента 
годового  бю дж ета ,  у . н а с  — 0,7, в Польше — 6 ПРС- 
центов. Согласен, что не достигнем цели в пер естр о й
ке, если упустим культуру. К  сейчас партия тратит 
средства  на развитие политической и правовой культу
ры, но отдача м и зер на ,  потому что и вклад невелик. 
Надо зарабатывать деньги, поучиться у ком сом ола ,  
который в этом смысле идет года на два впереди  
партии. Но тут возникает  другой нюанс: насколько 
совм естим ы  нравственность и ком м ерция?  Не допус
тить перегибов.

—  Сейчас считают, что служители церкви имеют 
большее влияние на общественное сознание, нежели 
партийные работники. Кто в вашей обкомовской 
команде является умелым агитатором за партию!

— Я бы не ставил вопрос  таким о б р а зо м .  Влияние 
областной партийной организации на д ел а  и жизнь 
уральцев, конечно, глубже, чем  представителей ду
ховенства. Связывать эти м ом енты  — значит опять 
впадать в крайность. Хотя мы сейчас анализируем  
способы воздействия на 'умы епархии и обкома.

Другой вопрос, что ярких лидер о в  сейчас действи
тельно м ало  и мне трудно назвать кого-то одного. 
М ож ет  быть, система не способствовала  тому. Из 186 
членов о бком а  только 27 изъявили ж елан ие  работать 
в идеологической  комиссии. И деологический лидер  не 
отдели м  от л идера  политического или организац ион
ного. Но они начинают выявляться. Н априм ер,  Борис 
Гуселетов, член ЦК КПСС, им м о ж ет  быть, и за ним 
пойдут. Он образован ,  смел, инициативен, энергичен. 
Уже после с ъезда  вновь в ЦК побывал, у него масса 
идей, установил контакты с соци ал-дем ократам и  ФРГ. 
Таких лю дей надо искать.

—  Социально-экономическая обстановка в нашем ре
гионе нестабильна: табачный дефицит, очереди... На 
чем сконцентрированы дела обкома партии!

— Выделить приоритетны е сложно. Все зав я зан о  в 
тугой узел  проблем :  продовольствие,  жилье ,  другие  
ж и зне о б е сп еч и в аю щ и е  отрасли. Их все надо решать. 
Согласен с Горбачевы м  в том, что отставание такое, 
что каким-то п р о р ы во м  в одн ом  направлении жизнь, 
не улучшить...

В заключении пресс-конференции небольшой блиц 
на актуальные темы.

—  Геннадий Викторович, ваш прогноз на первого 
секретаря Первоуральского городского комитета пар
тии!

— У м ен я  нет такого прогноза.
— Как вы смотрите на разделение исполнительной и 

законодательной власти Советов!
— На го р о д ск о м  у р о в не  это неэфф ективно:  дол

ж ен  быть один пр едсед ател ь  — исполкома.
— Использовали ли вы для агитации митинговую три

буну!
— Митинги, как политическая ф о р м а  изживают се 

бя...
—  Как вы относитесь и «Исповеди на заданную те

му» Бориса Ельцина!
—  Вполне нормально.

> —  Что вас привлекает в партии: идея или коллектив!
— П р е ж д е  всего люди.
—  Ваш прогноз по партийному бюджету!
— С нижение поступлений будет  восстанавливаться 

за счет к о м м ер ч еск о й  деятельности.
— Будет ли сокращен аппарат партийных комитетов!
— Вполовину и бо л ее .  Изменится и по составу, ибо 

многие  аппаратчики не смогут работать в новых усло
виях.

—  Какие из предложений коммунистов области не 
нашли отражения на съезде!

— Из 65 поправок  в докум енты  включена 61. Ураль
цы выступали за о п р е д е л е н и е  съезда  как Чрезвычай
ного, за неудовлетворительную  оценку Политбюро, 
против 'с о вм е щ е н и я  долж ностей  Генсека и П резиден
та, но к нам не прислушались,

ВСТРЕЧА закончилась. Г. В. Коробков в заключе
нии поинтересовался, как «Подзнаменка» соби
рается взаимодействовать с предполагаемыми учре
дителями: горкомом партии и Советом и констатиро

вал, что ненормально то, что они не вкладывают в 
свое издание никаких средств.

Н. САВИНСКАЯ.

* К городской отчетно-выборной партконференции
Н акануне городской от

четно-выборной пар
тийной конференции был 
проведен большой социо
логический опрос о месте 
и роли городской партор
ганизации в жизни города.

Исследование показало, 
что коммунисты настаива
ют на расширении прав 
первичных организаций. 

Респонденты считают, что 
городская партийная орга
низация должна в первую 
очередь заниматься вопро
сами взаимодействия с Со- 
ветами, изучения и форми
рования общественного мне
ния, единства партийных 
рядов, социально-экономи-

K t o  СТАНЕТ ЛИДЕРОМ?
ческими проблемами. их мнению, для повышения предлагают сочетать рабо-

Опрошенных волнуют воп- авторитета партии. ту городского комитета,
росы укрепления связей Окрло половины опрошен- как выборного ^органа, и 
коммунистов и партийных ных считают, что произвол- совета секретарей, 
комитетов: личное общение ственно - территориальный По их мнению, руководи- 
партийных работников с принцип построения КПСС тели городской парторгани- 
коммунистами, совет с пер- не исчерпал себя; 30 про- задии должны обладать 
вичными парторганизация- центов настаивают на тер- следующими качествами: 
ми. выработка решений на риториальном принципе. В честностью, деловитостью, 
партийных собраниях, а не то же время, более полови- умением отстаивать свою 
на пленумах горкома, ны сторонников той и дру- точку зрения, вести дис- 
периодическая отчетность гой точки зрения высказа- куссию, иметь конкретную 
партийных работников пе- лись за «совет секретарей» программу, 
ред коммунистами, наличие в качестве руководящего По итогам опроса воз- 
газеты городской партийной органа партийной организа- можными претендентами 
организации — главное, по ции. Четверть респондентов для избрания секретарями

горкома КПСС названы:
В. А. Алексинцев — 

электрик цеха № 3 НТЗ,
Р. Ф. Валетдинов — зам. 

начальника цеха ПО «Хром
пик».

В. М. Васильцов — пер
вый секретарь горкома 
КПСС.

Э. С. Веретенников — 
зам. начальника отдела 
АСУ НТЗ,

B. А. Вольф — и. о. сек
ретаря горкома КПСС,

Е. М. Гришпун — дирек
тор динасового завода,

C. В. Демаков — зав. 
идеологическим отделом 
горкома КПСС,

А. А. Доровских — и. о.

председателя парткомиссни 
горкома КПСС,

Н. Н. Езерский — зам. 
•директора ПЗТСК,

B. Ф Елькин — началь
ник СУ-2 треста УТТС,

Д. М. Ивко — начальник 
цеха № 3 НТЗ,

А. С. Калякин — второй 
секретарь горкома КПСС,

C. В. Кирсанов — секре
тарь парткома НТЗ,

С. Ф. Портнов — предсе
датель горисполкома,

Е. В. Рожков — гл. ин
женер динасового заводу,

А. О. Рубцов — зам. 
секретаря парткома НТЗ,

А. И. Ткачук — управ, 
ляющий трестом УТТС.



II ОБЗОР * m sm

НА ПРИЧИНАХ НЕ УЕДЕШЬ
60 ПИСЕМ И 22 ОФИЦИАЛЬНЫХ ОТВЕТА РУКОВОДИТЕЛЕЙ О ПРИНЯТЫХ 

МЕРАХ ПОЛУЧИЛА РЕДАКЦИЯ ГАЗЕТЫ ЗА МИНУВШУЮ НЕДЕЛЮ.

На этот раз как никогда 
Много — пять сообщений о 
принятых мерах пришло из 
пассажирского автотранс
портного предприятия. Пуб
ликация «Отпуск... на оста
новке» (26 июля 1990 года) 
принесла один ддюс пасса
жирам маршрутов № 3, 4. 
«29 июля получили еще 
один «Икарус-280», — со
общает начальник ПАТП
С. А. Ремезов. — Пустили 
его в Тали.цу и на Магнит
ку с 1 августа». От таких 
известий теплеет на душе. 
Но по остальным вопро
сам, затронутым в публи
кации, — одни объяснения 
и оправдания вместо при
нятых мер. «Согласно 
КЗоТу обеденный перерыв 
должен быть предоставлен 
не позднее, чем через четы
ре часа после начала рабо
чей смены, — продолжает. 
С, А. Ремезов. — . Обеден
ные перерывы на маршру
тах соответственно продол
жаются с 17 часов 30 ми
нут до 19 часов. К этому 
времени перевозка пассажи
ров с основных предприя
тий города заканчивается». 
А кто же тогда стоит на 
остановках? И почему в 
других городах обед транс
портников не влияет на 
ритм движения? Можно 
послать представителя от 
АТП изучить чей-то более 
удачный опыт...

Приведены в ответе и 
причины неувязок в орга
низации работы ПАТП. 
«Маршрут № 3 является 
одним из самых сложных 
по условиям работы, поэ
тому текучесть водитель
ских кадров в бригаде еа- 
мая высокая. На сегодня 
неукомплектованность пер
соналом составляет 14 че
ловек из 38 по штатному 
расписанию. Кроме того, 
началась уборочная кампа
ния. Отвлечение автобусов 
на сельскохозяйственные пе-' 
ревоэкіи еше больше усугуб
ляет обстановку в городе. 
Сходят автобусы и из-за

отсутствия бензина на го-’ 
родской АЗС». Вряд ли 
этот перечень бед удовлет
ворит горожан. Не пасса
жиры с остаиовки должны 
искать водителей для 
ПАТП, а руководители это
го предприятия.

В корреспонденции «От
пуск... на остановке» речь 
также шла об организации 
экспресса с материальной 
заинтересованностью води
теля. о возможности под
ключить междугородные ав
тобусы к городским пере
возкам. Почему же эти 
вопросы выпали из поля
зрения С. А. Ремезова? Не 
потому ли, что направле
ние нового автобуса на «го
рячий» маршрут — мера 
разовая и нехлопотная, а 
новые формы работы тре
буют долгого и кропотли
вого труда, с наскока их не 
возьмешь.

Сколько . машин ежеднев
но сходит с линии? Очень 
много: по техническим при
чинам, из-за состояния до
рог, отсутствия бензина,
других объективных при
чин, третьи — под шумок, 
по собственному желанию
водителя. как автобус
№ 48-62 маршрута № 7
(водитель Переведенцев) 4 
июля этого года, о чем 
сообщала в письме в ре
дакцию А. К. Князева.
«Действительно, водитель 
не выполнил рейс в 7 ча
сов 26 минут, •— отвечает 
начальник ПАТП, — за на
рушение графика движения 
он лишен премии». А дис
петчеры, которые, дабы 
честь мундира, соблюсти,
всеми правдами и неправ
дами доказывали А. К. 
Кпяаевой и другим пасса
жирам, простоявшим 50 
минут на остановке, что 
это они «ослепли, уснули» 
и пе заметили машину, не 
пйстрадали ни морально, ни 
материально. Может быть, 
руководство ПАТП расце
нило их действия в инте

ресах предприятия и сочло 
ложь во спасение недостой
ной наказания?

Еще два письма читате
лей Калининой и Федотова 
рассказывали о том, что 
укорочен маршрут № 10, 
изменен «тринадцатый», 
происходят частые срывы 
рейсов «четырнадцатого». 
Что сделано после этих 
сигналов? Первые два 
маршрута восстановлены 
после ремонта дорог, узна
ем из ответа С. А. Реме
зова, последний — не 
укомплектован водителями. 
Но легче ли людям от 
этой причины? Почему нс- 
вотрубниюи, у которых, 
кстати, тоже наблюдается 
огромный дефицит кадров, 
не предлагают заказчикам 
объяснения вместо труб?

Получили мы и ответ на 
письмо Ю. Н. Чернышева, 
который целый час про
стоял на остановке. «Вы 
не называете конкретного 
числа, поэтому мы не мо
жем разобраться в ситуа
ции и наказать виновных». 
Ответ не отрадный. Но 
пусть утешением послужит 
автору и всем остальным 
горожанам подсказка: ссы
лайтесь на точное число и 
время. Может быть, нака
зания по конкретным фак
там пресекут расхлябан
ность водительской дисцип
лины и помогут улучшить 
движение в нашем городе?

Помимо ответов, на эту 
тему пришло и несколько 
писем. Читатели сообщают 
о неритмичном движении 
пригородных автобусов (в 
частности маршрута ЛЪ 101) 
и городских (№ 11). Осо
бенно возмущены тем, что, 
перекрыв центральные до
роги, людей не поставили 
в известность об изме

нении маршрутов. Чита
тели спрашивают, как увя
зать несоответствия в рас
писании движения город
ского транспорта с ар иго- 
родным и междугородным. 
Первый автобус в городе 
идет без нескольких ми
нут 6. В это же время ухо
дит и первый рейс в Ниж
ний Тагил. Депутаты С. А. 
Чайникова и Л. А. Обори
на обеспокоены тем, что 
трудно уехать в выходные 
дни. «Только отработав не
делю в «горячем» цехе це
нишь дни отдыха. Хочется 
все переделать и везде ус
петь. Но возможно ли это 
в нашем городе с нашим 
сервисом? По полдня про
стаиваешь на остановках, 
хоть согласовывай свои де
ла с начальником ПАТП. 
6 и 8 августа, проведя 
полтора часа в ожидании 
маршрута № 7. мы тщетно 
пытались остановить такси. 
Они летели мимо, не заво
рачивая на стоянку у фи
лиала НТЗ. Машина с но
мером 95-34. высадив пас
сажира, застыла в ожида
нии. На просьбу отвезти 
водитель ответил: «Не мо
гу, заказ...» На другой день 
выяснила: не было заказа, 
просто «короли» нефтяного 
севера арендовали машину 
за хороший куш. Конечно, 
водителю выгоднее обслу
живать таких гостей. А на.м 
куда деваться с нашими 
трудовыми рублями?

Не получилось с такси, 
села в до отказа набитый 
автобус № 7. Но до конеч
ного пункта и на нем не 
доехала — лопнуло колесо.

Мы, горожане, вынуж
дены платить частникам и 
таксистам. А кто из ответ
ственных руководителей 
ПАТП хоть раз пострадал 
материально из-за неувязок 
в транспортном сообще
нии?»

Вопрос резонный. Редак
ция присоединяется к ав
тору письма. В продолже

ние нашей переписки с 
ПАТП хотелось бы прочесть 
на него ответ. А еще — 
побольше фактов о приня
тых мерах и конкретных 
улучшениях.

М. САБИРОВА.

ВИНОВАТЫ КОПЕЙКИ,
или Почему исчез с прилавка 
студень?

Хожу по магазинам и думаю: почему подменили пи> 
щевые предприятия политику дать больше дешевых, 
вкусных и качественных товаров другой — меньше 
но' дороже? Вот простой пример. С прилавков продук
товых магазинов исчез студень. Выпуск а л его перво
уральский мясокомбинат до середины 1989 года, а по
том вдруг перестал. Случившейся тогда проверке на. 
родного контроля и госторгинопеинии ответственные 
работники предприятия объяснили, что навар с холод
ца небольшой. Стоит-то он 420 и 580 рублей (в зави
симости от сортности) за тонну. Разве это деньга по 
сравнению даже со стоимостью самой дешевой колба
сы? Да еше и каких-то затрат выпуск студия требует. 
Проще предприятию выбросить кости, сухожилия...

Редко можно встретить на прилавках магазинов и 
куриные потроха. В городе они пользуются большим 
спросом — всегда за ними очередь. Может быть, ли
вер раскупают в специализированном магазине птице
фабрики? Нет. В тот же период госторгинспекция вы
яснила, что если из 600 рублей — стоимости тонны 
потрохов—вычесть накладные расходы, прибыль фабри- 
ке поліучится очень небольшая. Потому и здесь решили 
не искать копеечной вытоды, а направить потроха на 
корм птице.

Тогда же в 1989 году руководители этих предприя
тий обешали народному контролю, что впредь субпро
дукты будут реализовываться людям. Сейчас народно, 
го контроля нет. Но нет и дешевых продуктов пита
ния на витринах магазинов. Разве это дело?

И. КРИВИЦКИЙ, 
нештатный инспектор госторгинспекции.

■ РЕЗОНАНС

Ложь во
Для начала напомним, 

что в статье В. Коваленко 
«Для дома и семьи», опуб
ликованной 1 августа, шла 
речь о систематических хи
щениях с Новотрубного за
вода, с которыми прихо
дится сталкиваться охране 
НТЗ. В числе нарушителей 
автор упомянул кладовщи
цу цеха № 2 8 'Г. М. Анани- 
ну и мастера участка сбы
та цеха № 1 В. К. Тытарь.

Обе работницы утверж
дают, что факты приведе
ны В. Коваленко с искаже
нием. Причем с таким, ко
торое в корне меняет де
ло. Галина Михайловна оп
ровергла факт прогула, 
приписанного ей автором 
статьи. Что касается задер
жания на проходной с ват
маном, то из него кладов
щица собиралась изготовить

спасение?
конверты для картотеки, о 
чем работники склада уве- 
домили охрану письмом.

А вот что пишет В. К, 
Тытарь, обвиненная В. Ко
валенко в похищении шести 
метров миллиметровой бу
маги: «Через проходную я 
бумагу несла в руке, так 
что вряд ли прав автор, 
утверждавший, что я «об
моталась бумагой». Д а  и 
бумаги было от силы метра 
два. Кстати, задерживал  
меня сам В. Коваленко, а 
не мифическая «постовая». 
Миллиметровка же была 
для работы негодная, ее в 
цехе использовали в каче
стве макулатуры. Я рабо. 
таю на заводе уже 38 лет 
и могу понять стремление 
В. Коваленко бороться о 
расхитителями. Но не пу
тем ж е искажения фактов!»

Нередко на улицах 
города можно встретить
А. Зиятдинова, и обяза
тельно с фотоаппаратом 
в руках. Дороги ему 
уголки родного Перво
уральска.

ДВОРЦУ водных 
ВИДОВ СПОРТА  

на постоянную работу 
требуются:

врач,
м ед иц и нская  сестра , 
ин структор-м етодист  по 

р а б о те  с детьми,  
массажист,
т р е н е р -п р е п о д а в ат ел ь  по 

плаванию, 
д е ж у р н ы е  р азд е в ал ьн ы х  

по м ещ ений .

і Сердитое письмо

Спилите тополя!
«Мы, жители ул. Папаниннев, д. 6, просим, 

требуем • спилить тополя с западной стороны до
ма. Весь день в комнатах не бывает солнца».

Редакция переслала это письмо на рассмотре
ние начальнику управления жилищно-комму
нального хозяйства Новотрубного завода А. И. 
Оборотову, на что получила ответ следующего 
содержания:

«УЖКХ НТЗ сообщает, что вокруг дома № 6 
по улине Папаниннев тополей нет. С западной 
стороны растут клены, которые ликвидации не 
подлежат, так как они находятся на расстоянии 
8 метров от дома».

КАК НАЗВАТЬ ГАЗЕТУ?
ИТАК, МЫ ПС-ПРЕЖНЕМУ ЖДЕМ ВАШИХ ПИСЕМ С МНЕНИЯМИ И ПРЕДЛО

ЖЕНИЯМИ. ЗВОНИТЕ ПО ТЕЛЕФОНАМ 2-14-50, 2-15-72.

В редакцию продолжают поступать 
письма с новыми вариантами названий 
городской газеты. Мнения различны, 
поэтому предлагаем некоторые из них 
на обсуждение читателей.
«Дум аю , что газета д о л ж н а  быть на

р о д н о й ,  поэтому п р е дл а га ю  назвать е е  
«Голос народа», «Народный вестник» 
или «Городская трибуна»,

П. П. КАЗАНЦЕВ, 
ветеран войны и труда».

«Очень м н о г о е  и зм ен и ло сь  в м и р е  за 
п о с л ед н и е  годы. Очень м ного  мы уз
нали о «знам ени» коммунистов и о 
Ленине. Нужно придумать новое  и ин
т е р е с н о е  имя нашей газете ,  чтобы по
сл еду ю щ и м  п о к о л ен иям  не было 
см еш но ,  а нам стыдно. П редл агаю  два 
своих варианта: «Отражение» или «Но

вый день».
Ученица 8 класса 10 школы».

«С ам ы м  лучшим считаю «Новое в го
роде». О б о сн о вать  м о ж н о  тем , что 
«Вечерний П ервоуральск» ,  наприм ер ,  
— не ново. Ни к чем у  повторяться. А 
« П ер в о у р ал ь ск ая  весть» звучит как-то 
глухо.

И. С. ГАЛЕЕВ, рабочий».

«Очень хотелось  бы, чтобы назвали га
зету «Первоуральская новь». Это под
ходит к нашей л ю би м ой  «П одзнам ен -  
ке», так как в ней м о ж н о  узнать р а з 
личные новинки из ж изни Урала, в 
познании многих п р о ф ессий ,  искусства, 
кулинарии. Считаю, что это будет  под
х о д я щ е е  название.

Ветеран войны и труда МИГАЧЕВА».

« П р е д л о ж е н и е  назвать газету «Вечер
ний П ервоуральск»  —  такое  затер то е .  
М о ж е т  быть, лучш е — «Утренний Пер

воуральск» или «Утро Первоуральска».
З д е с ь  и н а д е ж д а ,  и г ео гр аф и я ,  и, если 

хотите, политика. Ведь н е д а р о м  го во 
рится в д о б р о й  старой пословице :  «Ут
ро  в еч ер а  м ѵ д р ен е е .

С. П. Д А НИЛЕНКО ».

«Я ду м а ю ,  что вся наша жизнь, на
д е ж д ы  наши, чаяния, у стрем лен и я  
проходят  ч е р е з  наши мысли, думы . 
П оэтом у п р едл агаю  назвать газету  
«Дума уральца».  К р о м е  того, считаю, 
что в г а з е т е  д о л ж н ы  быть рубрики ,  от
р а ж а ю щ и е  н адеж д ы  наших л ю дей  в 
условиях  п ерестройки ,
О людях, нестандартно  мыслящ их, выс
казываю щ их и н тересны е  суж дени я ,  
р ассказы вать  под р у б р и к о й  «С ою з 
мыслящих».

О  лю дях,  х о р о ш о  работаю щ их, лю бя
щих труд, рассказы вать  под ру бр и ко й  
«П ервоуральский  трудолю бец» .
О  людях, бо р ю щ и х ся  с рутиной и кос
ностью, с консервати вным и силами, 
рассказы вать  под ру бр и ко й  «Н адеж д ы  
б о р ю щ ег о с я .

В. ВОЛКОВ».

Также поступила несколько  т е л е ф о н 
ных звонков  с п р е д л о ж ен и я м и  назвать 
газету: «Жизнь Первоуральская, «Сво
бодное слово», «Наша жизнь», «Ура
лочка», «Каменный пояс».

«П ришло в р е м я  м енять  название  г а з е 
ты. Первый шаг к о бн о вл ен ию  у ж е  
сделан :  «За обн о вл енну ю  Россию!»
Это з д о р о в о і  Д авайте  ж е  о бъ явим  
конкурс  на л у чш ее  название , чтобы р е 
зультаты были в д е к а б р е ,  и с 1991 го
да  газета  выходила с новы м названи
ем.

А . М . КОРОЛЕВ».



■  МИР УВЛЕЧЕНИЙ

Я ш  "* '*
Ы '!

ПОИГРАЕМ 
В ИННЕ-БЕНДИ

Нынешней весной.в Москве на одну из пресс-конфе* 
рениий международного женского турнира по ринк- 
бенди на призы столичного завода «Серп и молот» 
(«СиМ») пришел президент шведской федерации флор- 
бола Свен Эрик Нильссон, представивший советским 
журналистам инвентарь незнакомой нам игры, и пра
вила. Несколькими днями позже там же, в Москве, 
была создана ассоциация женского хоккея с мячом 
профсоюзов СССР (ее возглавил заместитель директо
ра завода «СиМ» Александр Колесник), наметившая 
повсеместное развитие в стране русского хоккея и его 
разновидностей — рлнк-бенли и флорбода. который в 
Советском Союзе получил название инне-бенди.
С ' РИНК-БЕНДИ пер- -ли официальными, но но- 

.воурадьские любители си.ти скорее учебный харак- 
спорта знакомы. Именно тер. Навыки и г р ы  имели 
наш- Город является в лишь москвички, несколько 
СССР пионером этой игры тренировок и контрольных 
— турниры мастеров хок- игр провели до турнира 
к ея . с мячом на плошадке две команды хозяев — 
Дворца спорта -им 50-ле- «Нал«жза» и . Госѵдаогт- 
тия .ВЛКСМ проводятся с венного педнйститѵтз. Хок- 
1968 года А вот инне.бен- кедатки «Уралочки» клюш* 
ди делает, в-стране первые кн поле чили непосрелствен- 
ша,ги, но на месте, на ходу и

На упомянутой прессчсон- правила усваивали, 
ференции довелось присѵт- Сначала выпало играть с 
ствовать работнику по спор- «Серпом и молотом». Си ты 
ту ..молодежного -центра были явно неравные. Пос- 
фоада ■ .мотодежной ини- ле первых голов тпене.р 
штативы (МЦ ФМИ) ГК москвичек Владимир Тара- 
ВЛКСМ Николаю' Пугач*'* канов взял микрофон и на- 
ву . н автору этих строк, чал комментировать лейст- 
Та«. в Первоуральске ока- вия спортсменок, решения 
залось по паре клюшек и арбитров подсказывать де- 
мячей. а также красочные вѵшкам. Получалось мето- 
піроспекты, . дающие прел- лическое занятие. У наших 
ставление об игре. Дико- во втором тайме что-то 
винный инвентарь, простота стало ѵ-же полѵчаться. В 
правил привлекли ввима- нескольких Эпизодах непло- 
ние команды «Уралочка», хо себя прояви та Оля Ре- 
с которой третий год за’ни- зѵк. Итог же был законо- 
.мается Владимир Тихонов, мерен — 0:21. 
начинавший как обществен- В матче с «Надеждой» 
ник. а сейчас тренер ФМИ. борьбы тоже не получилось. 
Наши девушки на большом Тем не менее • прогресс был 
льду. участвовали в лвѵх заметен. Удачно, к примеру, 
Всесоюзных финалах «Пле- выполняла штрафные Але- 
тенбго мяча» (четвертое и на Музакка, не терялась в 
третье места), пробовали обороне Оля Сосунова. Так 
себя и в ринк-бенди. Приг*. или иначе пошли на поль- 
лянулся им также йнне- зу и занятия, провезенные 
беніди, в который можно с первоуральской командой 
играть круглогодично. известным судьей Сергеем

. . sB. июне этого года, в Уфе Яскиньгм Поражение выг- 
сосгОЯ'Лся первый Воесоюз- лялело уже достойнее — 
ный турнир по иннг-бенди. всего 0:14.
Возможность участвовать в Наконец, третья встреча 
нем предоставилась «Ура- принесла успех. «Студентки 
л о ч к е »  — грех было ее БГПЙ бьгли, как говорит- 
упустить, ФМИ Выделил ея, нам по зубам. — рас- 
средств а. позаботился о сказывает Н. Пугачев. — 
форме, и наши девчонки Еше раз убедился в прав- 
отправнлись в Башкирию, дивости истины, что опыт 

Соревнования хоть и бы* — дело наживное. Резуль

тат свидетельствует, что 
многие наши девочки — 
способные, ученицы». В этой 
игре «Уралочка» открыла 
счет голам (автор самого 
первого — Наташа Котова) 
и одержала крупную побе
ду 10:5. В активе А. Му
за кии 5 забитых мячей, у
О. Резѵік — 3, Н. Котовой 
— 2.

В итоге медали за тре
тье место. «Что важно, — 
добавляет тренер перво
уральской команды Влади
мир Тихонов. —У девчонок 
появилось желание совер
шенствоваться в этой До
ступной и не травмоопасной 
игре,- которая служит хоро
шим подспорьем для подго
товки к зимним баталиям 
на льдѵ».

А теперь несколько, об
разно выражаясь, примет 
инне-бенди. Пюшадка (ми
нимум — 35 на 18 м мак
симум — 45 на 22 м) 
должна быть обнесеяз бор
тиком высотой 50 см Раз
меры ворот: длрна —
160 см. высота — 115 см., 
глубинз — 65 см (внизу) и 
40 см (сверху). Клюшка 
изготовлена из пластика, 
длина — не более 95 см. 
Мяч тоже из пластика бе
лого цвета, в форме шага 
диаметром 72 мм.,имеет 26 
отверстий (с диаметром 
10 мм), вес максимум 23 
грамма На поле к началу 
встречи выходит по 6 ( м и 
н и м у м  —  5) игроков от 
команды в ходе матча не 
должно оставаться менее
4-х человек. Время игры 
3 тайма по 20 минут (ми
нимальный вариант — 2
тайма по 15. м и н у т ) с 5- 
минутными перерывами Пе
нальти выполняются веле
нием мяча только вперед 
от центральной линия, до
бивать. отскок не разреша
ется, Интересно, что игроки 
команд, кроме вратаря и 
пенальткста. в это время 
должны находиться на ска
мье запасных Кроме этой 
крайней меры наказания 
есть командные удаления 
и персональные (с правом 
замены и без нее) — на
2. на 5 минѵт, а также до 
конца, игры.

Еше -раз переключимся 
на римь-бе.наи, Соскѵчив- 

. шихся по русскому хоккею 
болельщиков ФМИ горко
ма, комсомола (главный 
спонсор) приглашает с 1'5 
по 20 августа во Дворец 
спорта на игры I Всесоюз
ного турнира по ринь-бенди 
среди женщин. Спор пове
дут команды Уфы. Горько
го. Иркутска. Ульяновска. 
Богдановича и наша «Ура
лочка — ФМИ». Органи
заторы соревнований наме
чают проводить матчи в 
бѵдни — вечером, в выход
ные — днем. Добро пожа
ловать в августе на свида
ние с зимой!

С. ПАГИУЕВ 
На снимке автора: «Вот 

и все. что требуется для 
инне-бенди», — говорит 
первоуральская хоккеистка 
Ольга Безносикова.

ДВОРЕЦ ВОДНЫХ ВИДОВ СПОРТА С 20 АВГУСТА ПРОВОДИТ ПРОДАЖУ 
АБОНЕМЕНТОВ НА СЕНТЯБРЬ. .

ЧАСЫ РАБОТЫ КАССЫ НА АВГУСТ: С 12 Д О  20 ЧАСОВ, ВЫХОДНОЙ -  
ВОСКРЕСЕНЬЕ, ПРИ СЕБЕ ИМЕТЬ СПРАВКУ ОТ ТЕРАПЕВТА.

Первенство пловцов
В один из выходных дней сильнейшие 

пловцы оспаривали первенство горсове
та БДФСО профсоюзов на водохрани
лище базы отдыха «Бодрость». В ко
мандном .зачете победила команда 
спортклуба «Уральский трубник» вто
рыми были хромпиковиы, третье место 
у треста УТТС.

Среды коллективов второй группы 
победителями стали пловцы с ПоРГО 
В третьей группе первенствовал кол
лектив птицефабрики, второе место у 
команды объединения общественного 
питания; третье — у сборной горпром- 
торга По четвертой группе впереди

команда Би лимб зев ского завода строи
тельных конструкций у деталей,

В личном, зачете победителями пер
венства городского совета ВДФСО 
профсоюзов стали спортсмены спорт
клуба «Уральский трубник» Э Айуфа- 
залова и С. Габинет, вторые призеры 
—■ Л. -Шульгина (с/к «Уральский труб
ник») и С Ба.шкиро», представитель 
ГК госучреждений. Третье место заня- 
лу Н. Санникова из треста УТТС и 
Ю. Габинет — представитель спорт
клуба.

Л , СУТУНКОВА, 
главный секретарь соревнований.

ДЛЯ ЛЮБИТЕЛЕЙ ПУТЕШЕСТВИЙ
В Первоуральском бюро путешествий и экскурсий имеются 

туристические путевки по следующим маршрутам:
■  АДЛЕР — с 8 по 27 сентября (авиа), 355 рублей;
■  БЕНДЕРЫ — теплоход по Днестру —  с 10 по 29 сентября 

(ж /л ) ,  257 рублей; ,
В  «К янтарному берегу» (ЗЕЛ ЕН О ГРА ДСК ) — с 30 августа 

по 17 сентября (ж /д ) ,  240 рублей;
Я  ТАШКЕНТ — с 18 по 27 сентября (авиа), 206 рублей;
Я  ТАЛЛИНН — с 1 по 7 сентября (авиа), 222 рубля;
Я  НОВЫЙ АФОН — с 9 по 28 сентября, (авиа), 295 рублей;
Я  СОЧИ — с 17 сентября по 7 октября, 355 рублей.

Редактор В. И. ПРУДНИКОВ.

* 2-комнатную коопера
тивную улучшенной плани
ровки, 3-й этаж на 2-ком
натную коммунальную, же
лательно в 8-м микрорайо
не. 1-й этаж не предлагать 
Обращаться: ул. Ленина.
16, кв. 22 До 20 часов.

* 4-комнатную на две 2- 
комнатные (одну из них 
новой планировки). Обра
щаться по тел. 7-30-12 или 
ул, Трубников. 50, кв. 125

* две 2-комнатные по ул. 
Комсомольской, 29-а, ул. 
Школьная. 2 на 4-комнат
ную. Обращаться по тел, 
2-17-10 с 8 до 17 часов.

* 3-комнатную (45,5 кв. м, 
2-й этаж) и комнату в 
квартире с соседями (15.2 
кв. м, 1-й этаж ул. Герце
на. 6) на две 2-комнатные 
или на 4-комнатную, Обра- 
шзться: ул. Комсомольская, 
7-49 после 18 часов.

Меняеги 
к варти ру

. * комнату 12 кв. м в г. 
Свердловске (район УПИ) 
на квартиру в Первоураль
ске. Обращаться; т. Перво
уральск, ул. Ленина, 17, кв. 
102 после 18 часов.

* 2-чомнатную новой пла-
нировки на 3- или 4-ком
натную. 1-й этаж W пред
лагать. Обращаться: п Та
лина. ул. Цветочная, 4, кв.
17.

* 2-чомнатную (34 кв. м, 
2-й этаж, имеется телефон) 
на 3-комиатную старого ти
па или 3-комнатную и од
нокомнатную на 4гкомнат- 
ную старого типа. Звонить 
по тел. 2-18-48.

* 3-комнатную (45 кв. м,
5-й этаж) на 2-комнатную 
и однокомнатную или на 
две однокомнатные квар
тиры. Обращаться: пр. 
Ильича, 37, кв. 38.

* 2-комнатную благоуст
роенную (27 кв. м. 1-й 
этаж, имеется лоджия) в 
г. Саратове на 3- или 2- 
комиатнуіе благоустроен
ную квартиру в Перво
уральске. Обращаться: ул. 
Ватутина, 14, ком. 100 
К. К. Яманову после 21 
часа.

* 2-комнатную 32,8 кв, м 
и комнату с одними сосе
дями 19,8 кв. м на 3-ком
натную квартиру. Обра
щаться: ул. Химиков, 8, кв. 
45.

* 4-комнатную на 3-ком
иатную и однокомнатную. 
Обращаться: ул. Ленина, 
39, кв. 14 после 18 часов.

Отдельную однокомнат
ную старого типа на тре
тьем этаже (19,5 кв. м) на 
2- или 3-кочнатную квар
тиру. Обращаться; ул. 1 
Мая, 6 кв. 44 или по тел. 
2-34-81.

Требуется жилплощадь 
для семьи из трех человек. 
Звонить по тел. 2-74-11.

Требуется жилплощадь 
для женщины с ребенком- 
Обращаться: ул. Советская,
9. кв. 56.

Кин®, К П Н О в к
Кинотеатр «Восход», 14, 1:5 августа «СПАРТАК»

(2 серии). Сеансы: 9, 12, 15, 18, 21 час.
Кинотеатр «Космос». 14, 15 авгѵста «ЛЕТО Б РА

КОВИНЕ» (2-я серия) Сеансы- 1С-30. И2 час. Видео: 
«КОЛЕСАМИ ПО ЗАКУСОЧНОЙ». Сеансы: 14. 16, 
18 час. «ОКО ЗА ОКО». Сеансы: 20, 22 часа.

Дворец культуры и техники «Строитель». 15 авгу
ста «БРАК ПО-ИТАЛЬЯНСКИ». Сеансы: 18. 20 час.

Клуб Филиала Новотрубного завода. 14 августа 
«ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ» (3 серии, дета не до
пускаются). в 18 часов.

Клуб имени В, И, Ленина. 14 августа «ЛЕГЕНДА О 
БЕЛОМ ДРАКОНЕ». Сеансы. 18, 20 час.

Клуб Трудлоселка. 14 августа «ЖИЗНЬ ПО ЛИМИ
ТУ». Сеансы: 19, 21 час.

  Ш  -----------------

ОСОБЫЙ СПРОС!
Уважаемая состоятельная 

публика!
Открыть АМЕРИКУ вам помогут собственные 

видеозаписи, сделанны е  на японской аппаратуре  
ф и р м  «Хитами» и «Панасоник» — САМЫЙ ВЫ
СОКИЙ УРОВЕНЬ И КАЧЕСТВО! Всего 17 копеек  
за минуту.

И гангстеры, детективы, супершпионы, кокот
ки, сверхчеловеки,,.  Кошмары, катастрофы, ко 
миксы., ужасы... голливудских кино ф и р м  — в 
вещем дом»!

Спешите заказать, имея чистую Кассету и 
терпение на невнэ.пьив часов

К вашим услугам видеотека 
кинотеатра «Космос». Непремен
но посетите!

Ярких впечатлений и положительных эмоций! 
Сомневаетесь? Звоните  по тел, 2-15-42.

«D Столовой №  44 комбината питания №  8 и 
столовой №  64 комбината питания №  10 срочно  
требуются сторож а  и чистильщики овощей,

Ф  В стройгруппу базы  снабжения требую тся 
м аляры  и плотники. Зараб о тн ая  плата 25.0— 300 
рублей, Работа в дневную  смену, выходные — 
суббота, воскресенье,.  Работа в отапливаемых 
помещ ениях ,  выдаются доп олн ительн ы е  . талоны 
не епеижиры.

За  справкам и  обращ аться  в о тдел  кадров  
объедин ени я  общ ественного  питания по адресу :
г. Первоуральск ,  пр, Ильича, 35, телефоны 
2-37-89, 2-27-06,

Администрация, партийная, проф сою зная орга
низации рудоуправления вы раж аю т искреннее со
болезнование родным и близким по поводу см ер. 
ти ветерана войны, труда, члена КПСС 

БЕЗОБРАЗОВА 
А лександра Александровича.

ГАЗЕТА ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО 
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
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